

例会報告

第2164回例会報告議事録
日時 22年8月24日(火曜日)
場所 ホテル マークワン 我孫子
時間 12:15点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：中山政明様(松戸ロータリークラブ)
地区職業奉仕委員会
職業奉仕研修委員会 委員

会長挨拶

塩毛会長



今日は初めての試みとしてクラブフォーラム、いわゆるクラブ討論会を開催させていただく予定です。地区職業奉仕研修委員会をなさっている中山政明様に30分程卓話という形でお話ししていただきます。

村越さんが体調をくずされているそうです。お具合をお聞きして報告させていただきたいと思います。

お手元に理事役員会の議事録があると思います。

予算案につきましては、9月の第1例会のクラブ協議会で前年度の決算と今年度の予算案をご説明させていただきます。

点鐘時間と例会時間につきましては、12時15分に点鐘し、ロータリーソング、ゲストビジター紹介に引き続き食事をし、再開を12時45分にします。卓話等の予定がない場合は1時に再開し、終わりは今まで通り1時30分です。

28日に地区の米山記念奨学委員会のセミナーがあります。担当の方、カウンセラーの方はご出席願います。

「ようこそ千葉へ」のバッジが21日の地区委員会セミナーで配布されました。お金をどう捻出するかは後で又考えますが、活用していただければと思います。

親睦活動委員会報告

松本親睦委員長



来週31日の夜間例会は吉鳳園(きっぽうえん)で開催されます。

水戸街道の昭和セレモニーの所を左折した所です。

多くの方にご参加いただきたいと思います。よろしく願い致します。

出席報告

宮本出席委員長

出席率70.4%

45周年実行委員会報告

野田実行委員長



11月30日(火) 18時半~21時、三井柏ガーデンで開催予定です。

10分区分会長幹事さん、沼南クラブさんより10名程度、会員、ご家族のご参加で計画しております。詳細は追ってお知らせします。

皆様のご協力がいただければ幸いです。



小池幹事 塩毛会長



松本会員 野田会員

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
尾上会員	写真をいただいて。	1,000円
上村晃一会員	写真をいただいて。	1,000円
上村文明会員	写真ありがとう。	1,000円
栗原会員		1,000円
小池会員	クラブより新盆お見舞いを頂きました。	5,000円
	写真をいただきました。	1,000円
塩毛会員	記録写真をいただきました。	1,000円
志賀会員	写真を頂きました。ありがとうございます。	1,000円
白石会員	写真いただきました。	1,000円
鈴木会員	写真いただきました。	1,000円
野田会員	写真ありがとうございます。	1,000円
星野会員	写真をいただきました。	1,000円
松本会員	写真ありがとうございます。	1,000円
当日計		17,000円
今期累計		105,000円

幹事報告

小池幹事



- ・9月のロータリーレート 1ドル=86円
- ・クラブ活動計画書受理 印西RC、松戸西RC

卓話

中山政明様（松戸ロータリークラブ）
地区職業奉仕委員、職業奉仕研修委員



松戸RCに所属しております中山と申します。職業分類は呉服小売業でございます。本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございます。

旧水戸街道で商いをしているせいか、我孫子は身近に感じております。諸先輩がいらっしゃる中で職業奉仕について地区から派遣され、おこがましいのですがお話しさせていただきたいと思っております。

ジョン・ケニーさんがこうおっしゃっています。

「ロータリー奉仕活動の職業奉仕をなくしたら、ほかの奉仕団体や人道団体との違いは見つからない。職業倫理への高い水準を守り、日々実践することによって私たちは従業員、顧客はもちろんのこと、競合相手に対しても規範を示すことができる」

RC設立30年後の1935年、戦前に設立者ポール・ハリスが来日しています。彼の著書「This Rotarian Age」の中で「教条主義は役立たぬ」という有名な言葉があります。「職業奉仕こそが本道である」とも言っています。RIも日本が職業奉仕を重要視していることを理解しているようです。

職業奉仕のまず何を考えるべきかという、ロータリー運動は、倫理運動であるという理解をしていただけると分かり易くなるかもしれません。人を泣かせるような事、あざむくような事、非人道的、非社会的行為をしてはいけない、世のため人の為につくしなさい、というのが倫理観だと思います。

(次ページへ続く)

(前ページより続き)

3年くらい前に苦小牧のミートホープの悲しい事件がありました。その社長さんがロータリアンでした。その人を紹介した元会長の方が「自分が紹介してしまったが、世界のロータリアンに大変な失望感を与えてしまった」と責任を感じられ、ご高齢ということもあり退会されました。ついでにイトーヨーカドーの事件にしても、倫理観の欠如というのが表に現れています。

職業奉仕とは、会員各自が自分の倫理観、道徳観を高め、その精神を自分の職場はもちろん、同業者達業者にも拡大させることで、あくまでも職業奉仕は個人が主体です。

職業奉仕委員会とは間接的ではありますが、個人の自己研鑽等を啓蒙し、勉強会を開催し、いっそう会員の質の向上を図る努力をする委員会です。

社会奉仕をすることによって、地域の方から信用と信頼を得て、自分自身も受益者になり、これがロータリーの職業奉仕だと言われています。弁護士さんがやる無料法律相談、医者が無医村で医療をすることは社会奉仕であり、その結果、お金では買えない尊敬と信用信頼を得て、自分が受益者になり、職業奉仕となります。

京都の方で大きな商売をしているのは、ほとんど琵琶湖のある滋賀県の近江の方です。彼ら近江商人に伝わる「三方よし」という家訓があります。「売り手よし、買い手よし、世間よし」でなければ商売は成り立たないということです。これはロータリーの4つのテストと全く変わらない部分があります。自分さえ良ければ良いという経営を固く禁じています。布団の西川、ワコール等の経営者が近江商人の代表の方々です。

「あの人がいらっしゃるなら、ロータリーに入りたい」と思わせる事がロータリー拡大の本質であると、織田ガバナーも説明されています。一時の親睦のために「ゴルフができるぞ」「飲めるぞ」ということだけで集まった団体であれば縮小につながるだろうと、土屋パストガバナーも危惧されています。

職業奉仕とは何だ? 聞いたことがないままロータリアンになってしまっている部分がありますが、新入会員にレクチャーの時に、ロータリーの樹の図の通り、職業奉仕が幹になっている事を伝える事が大事だと思います。

とにかく、こういう話しをしますと、「倫理観」だとか「道徳観」だとか、わかりきっていることじゃないか、と言われますが、実際はこれが根本です。尊敬すべき人がいる所に人は集まる、と理解した方が間違いのないと思います。

つたない話して、まとまりがなく申し訳ありませんでした。まだまだ勉強中の私でございます。ご清聴まことにありがとうございました。



例会風景



例会風景

ロータリーの友 事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp
メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。